



坂下東小学校だより

# 坂下ひがし

坂下東小学校

令和4年4月14日

No. 2

## 避難訓練

4月11日（月）に避難訓練を行いました。震度5弱の地震が発生し、その後理科室より出火したという想定です。実は3月の地震で校舎内の防火扉が作動しました。子どもたちは今までに防火扉が作動した後を見たことがありませんでしたので、今回の避難訓練では防火扉を閉じて実施しました。普段は広く通れるところも、今回はドアが1枚だけとなっています。

さすがに2年生以上は今まで学習してきたことが徹底できていました。自分の命を自分で守ること、そして他の人の命も守れるよう行動することを全体会での話題としました。

坂下消防署の方には、消火器の使い方をお教えいただきました。6年生の代表が実演してみました。

火災は、いつ発生するかわかりません。とっさの時でも行動できるように訓練は重要です。各ご家庭でも時々話題にしてください。



## 交通教室



4月7日（木）に交通教室を行いました。坂下警察署と町交通安全専門委員の方のご協力の下に実施しました。1・2年生は徒歩、3年生以上は自転車での学習でした。ヘルメット着用はもう定着していて大部分の児童がかぶっています。横断歩道の渡り方などを練習しました。見ていて気になったのは、判断力の面でした。左右を見て渡るのですが、その判断に時間がかかりすぎることがあります。一瞬の判断の遅れは実は事故に結びつくことが多いです。適切に素早く判断することは心がけさせたいです。

# 授業参観・PTA総会・懇談会について

4月22日（金）に予定されています授業参観・PTA総会・懇談会につきまして、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、以下のようにします。

## （1）授業参観

授業参観は中止します。感染拡大が終息したあとに、参観できるような方法を考えます。たとえば、保護者の方の都合のいい日に、1日あたり数名程度を限度に、学校に参観希望を入れてもらいます。当日までの体調管理をして大丈夫であれば学校に来ていただくようなことを考えています。参観は教室には入らず、廊下から見るようにすれば感染リスクは抑えられるのではないかと考えています。参観が可能になったら改めてお知らせします。今回は児童の感染拡大防止のためにご協力ください。

## （2）PTA総会

授業参観を実施しないので、PTA総会は書面決議とします。後日要項を配付しますので、よくお読みになって承認の可否をお知らせください。

## （3）懇談会

懇談会は、実施しません。各学年の懇談会資料を配付します。

なお、4月22日（金）は1～3年生は弁当持参日となっています。

# 水曜日はノーゲームデー

今年1月から本校では毎週水曜日を「ノーゲームデー」としています。

「ノーゲームデー」とは1日ゲームをしないで過ごすということです。ゲーム専用機もスマホゲームもネットゲームも一切しないことにチャレンジしています。今のところゲームのみをしないこととしています。動画視聴については不問としています。

これは、「ネット依存」などが問題となって全国のPTAでも大きな課題となっています。ゲーム自体が悪いわけではありません。そういった誘惑に打ち勝つことが必要だと思っています。いわゆる「自制心」を身につけさせたいと思います。是非ご家庭で声をかけてください。水曜日には、各学級で何名達成できたかを聞くようにしています。



- コロナ感染が絶えません。各ご家庭で感染予防の徹底をお願いします。37℃以上の発熱や風邪症状の場合は出席停止です。
- 感染リスクの高い活動は自粛しています。歌、器楽演奏、組み合わせるような密接する運動は禁止しています。
- ワクチン接種をする場合は、学校にもご連絡ください。出席停止扱いとします。